

Oups, vous êtes un modèle

Dès la naissance, les enfants imitent leurs parents, qui leur apprennent ainsi bien plus de choses qu'une éducation ciblée. Ils sont biologiquement conçus pour se comporter selon des modèles. Illustrez par conséquent certaines règles: ne traversez pas quand le feu est rouge. Soyez honnête. Lavez-vous les mains avant de manger.

En matière d'éducation aux médias, il convient également de vérifier ses propres habitudes. Combien de temps est-ce que je passe chaque jour sur mon portable? Est-ce que je le mets de côté quand mon enfant me parle? Est-ce que je surfe sur Internet avant de me coucher et réponds aux messages tardifs? Votre comportement devient la normalité pour votre enfant.

Contrôle rapide: mon enfant est-il prêt pour son premier portable?

Avant d'offrir à votre enfant son premier smartphone, assurez-vous qu'il dispose de l'expérience et de la maturité nécessaires pour utiliser toutes ses fonctions de manière responsable.

- Mon enfant a-t-il déjà une première expérience d'Internet, d'un ordinateur ou d'une tablette?
- Mon enfant connaît-il les fonctions d'un smartphone?
- Mon enfant connaît-il des apps adaptées à son âge ou des moteurs de recherche pour enfants tels que «Quant Junior» ou «Kiddle»?
- Avons-nous déjà abordé le thème de la sécurité en ligne? Mon enfant comprend-il ce que sont les données privées et les endroits où il doit faire preuve de prudence lorsqu'il en envoie?
- Sait-il que tout n'est pas «vrai» sur Internet? 
- Mon enfant sait-il que tout ce qu'il met en ligne y reste pour toujours?
- Mon enfant sait-il qu'un smartphone a un coût et ce que sont les achats intégrés aux applications ou aux jeux en ligne?
- Mon enfant prendra-t-il suffisamment soin de son appareil?



Si vous avez coché la majorité des cases, votre enfant est prêt pour son premier smartphone. Dans le cas contraire, puisez des idées et des conseils en ligne pour les prochaines étapes.